

" Le monde d'aujourd'hui : urgence climatique ! »

Vendredi 24 septembre, dans le cadre de leur projet « Devenir un éco-citoyen responsable », les élèves de Première Bac Pro Métiers du Commerce ont eu l'occasion d'élaborer deux Fresques du Climat.

A partir de différentes cartes et d'une réflexion collective, cet atelier leur a permis de mettre en évidence, les causes et les effets du réchauffement climatique et d'appréhender la complexité de ce phénomène.

Les élèves ont mesuré les défis auxquels nos sociétés vont être livrées dans l'avenir et ils ont proposé différentes solutions qui peuvent permettre dès aujourd'hui d'atténuer l'impact de l'homme sur son environnement et sur le climat. Utiliser moins d'eau, manger moins de viande, réduire la consommation des énergies fossiles, etc... face à l'urgence climatique, ils l'ont compris, chaque geste compte !

Les fresques réalisées par les élèves seront exposées au lycée du 13 au 16 octobre 2022 à l'occasion de la Fête de la Science dont la thématique est consacrée cette année au réchauffement climatique.

Les enseignantes, Madame Detour et Madame Serrano, remercient particulièrement Monsieur Cholet pour son intervention ainsi que la Région Occitanie qui a permis de financer cette action.

Mme Deltour, Mme Serrano

